Rapport du Comité central du 9 janvier 2012

Anwesend: Claude F., Fusenig G., Heintz J., Hengesch P., Hoffmann C., Hoffmann M.,

KIEFFER C., KRECKÉ M., LECH P., PUNDEL T., RECKERT C., SCHUMACHER C.

Entschuldigt: HARTERT K., WENER C.

Allgemeines

• Der **Bericht 18** (12.12.) wurde angenommen und wird veröffentlicht.

- In der **Coque** findet am 12.01. die Einweihung einer Trennwand zwischen Gymnase und Arena und eines neuen Freizeitaußenbereichs statt. Da viele Vorstandsmitglieder zu diesem Zeitpunkt in Adelboden weilen, werden wir uns hierfür entschuldigen lassen.
- In einem Artikel des Luxemburger Worts über den Eurosportspool und dem Interview mit Camille DAHM wurde die LASEL nicht einmal erwähnt.
- Das DMS erstattete einen **außerordentlichen Zuschuss** (Subside extraordinaire) für die Beteiligung bei der Universiade. Ein Dankschreiben wird verschickt.
- Zeitgleich zur AG der LASEL wird eine Versammlung der Direktoren mit den Vertretern des MEN über die anstehenden Reformen stattfinden. Die Tagesordnung wurde durchgesehen. Paul HENGESCH wird die Kassenrevisoren kontaktieren um einen Termin zu fixieren. Neben der Annexe Cap Futur des LTE liegt ein Aufnahmeantrag der St. Goerges International School (STG) vor. Es wird nach einer Lösung zur Ausschilderung der Schulen gesucht. Claude Hoffmann wird am 26.01. vor Ort den Saal inspizieren und die organisatorischen Gegebenheiten klären.
- Der Lycée Ermesinde (LEM, früher Neie Lycée) ist zum 1.01. nach Mersch umgezogen.

Nationale Veranstaltungen

 Die Skimeisterschaften in Adelboden werden voraussichtlich unter guten Wetter- und Schneebedingungen durchgeführt werden können. Tom PUNDEL hat wie gewohnt alles im Griff.